
geänderter Beschlussvorschlag:                                          
 
Für das 4. Quartal 2010 wird ein öffentlicher lokaler „Breitbandgipfel“ aller Interessengruppen 
einberufen, um Möglichkeiten einer flächendeckenden Breitbandversorgung  zu erörtern. 
Dabei wird durch die Verwaltung in Abstimmung mit d em Wirtschaftsausschuss ein 
abgegrenztes, derzeit stark unterversorgtes Gebiet festgelegt, auf welches sich die 
Bemühungen fokussieren sollen.  
 
 
Anmerkung: 
 
Der ursprüngliche Beschlussvorschlag lautete: 
 

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, den Ausbau der Verfügbarkeit kostengünstiger 
Breitbandinternetzugängen voranzutreiben und auf eine zuverlässige Versorgung aller 
Stadtteile hinzuarbeiten. 

 
2. Dazu wird in einem ersten Schritt eine Übersichtskarte verfügbarer Zugangstechniken 

und -geschwindigkeiten erstellt und auf der Homepage der Stadt veröffentlicht.  
 

3. Für das 4. Quartal 2010 wird ein öffentlicher lokaler ‚Breitbandgipfel’ aller 
Interessengruppen einberufen, um weitere Möglichkeiten zu erörtern. 

 


